

■ Mejoran corredor

Adjudican mantenimiento de vía Cali- Loboguerrero



Foto: Invias

CALI

Jueves 25 de Abril, 2024

Considerado un corredor estratégico, el Invias adjudicó las obras de mantenimiento de la vía Cali – Loboguerrero al Consorcio Vial Valle del Cauca, mientras que la interventoría le correspondió al consorcio CDSC.

Las inversiones previstas para el mantenimiento suman recursos por más de \$19 mil millones.

Como se recordará, el Invias cerró las licitaciones públicas con la participación de 190 empresas, de las cuales, ocho proponentes son de obra y 83 proponentes de interventoría.

Invias cerró la licitación pública del mantenimiento y estabilización de los puntos críticos en el Kilómetro 16, sector reten forestal CVC de la vía Cali – Loboguerrero.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Actualización catastral Cali 2024: ¿en qué consiste y cuándo inicia?](#)



[Capturan a motoladrones famosos por casos de hurtos en Cali](#)



[Hombre mató a su pareja durante visita en la cárcel de Palmira](#)



[Día cívico, este viernes 19 de abril: ¿a quienes cobija?](#)

Las inversiones

Las obras que tienen inversiones por 17.421 millones de pesos, estarán a cargo del Consorcio Vial Valle del Cauca, mientras que la interventoría correrá por cuenta del Consorcio CDSC por un valor de 1.780 millones de pesos.

Juan José Oyuela Soler, director de Ejecución y Operación del Invías, afirmó que “desde el Instituto se ha considerado pertinente realizar inversiones complementarias en la vía Cali -Loboguerrero, una zona estratégica dentro de la red vial nacional. Con este tipo de licitaciones, continuamos mejorando los corredores con mayor movilidad y garantizamos la pluralidad de oferentes y la transparencia en los procesos, consolidando así la presencia del Estado en el territorio”.

Una vez se adelante la suscripción del contrato con el Consorcio Vial Valle del Cauca y el Consorcio CDSC, las firmas iniciarán la etapa de empalme, que se espera culmine en diez meses después de firmado el acta de inicio.

El Invías informó que durante el proceso de selección proporcionó todas las condiciones necesarias para que los grupos empresariales y las firmas interesadas en el proyecto compitieran bajo el sello de transparencia, confiabilidad y garantía procesal.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Persecución policial de película en calles de Cali

En el sector Ciudad de Cali, un suceso violento conmocionó a la...

Cuestionan servicios del Centro de Bienestar Animal d...

En una audiencia pública convocada por el Concejo de Cali, se...

Pacífico colombiano, potencia turística para la COP 16

Departamentos del Pacífico colombiano se preparan para...